
COMITATO DI QUARTIERE SAN PAOLO CUNEO 2 

VERBALE DEL 24 SETTEMBRE 2019

Presenti:Andrea  Sessa,  Nietta  Bernard,  Mario  Merlo,  Mario  Di  Meglio,  Nicola  Pugliese,  Vito

Viviano, Filippo Cavallotto. 

Ordine del giorno:

• resoconto incontro del 16 settembre 2019 con Ass. Mantelli per rivedere la collocazione

della statua del deportato (1/2 sett. di tempo)

• progetto BOA della coop Emmanuele (decisione entro venerdì prossimo)

• lotteria di San Paolo: punto della situazione (fare giro dei locali) ed organizzare eventuali

banchetti (proposta Mario Di Meglio) 

• progetto CONSULTA da presentare entro il 30 settembre: due progetti significativi per il

quartiere (beach volley, casa del quartiere, riqualificazione centro commerciale, ecc.....).

• resoconto  incontro  del  17  settembre  con  ufficio  attività  produttive  comune  di  Cuneo:

disciplinare  MerCu,  verso  il  riconoscimento  del  mercato  a  livello  cittadino  -  ruolo  del

Comitato di Quartiere. Contributi. (da presentare versione finale entro il 19 ottobre 2019).

• progetto 'adotta un'aiuola' - finanziamento di 1000 euro dalla fondazione crc 

• progetto street art in collaborazione con la scatola gialla....cosa fare. 

• orchestra sinfonica amatoriale italiana, concerto di Natale al Santuario degli Angeli 

La discussione ha inizio alle ore 21,30

RIPOSIZIONAMENTO DELLA STATUA DEL DEPORTATO

Il presidente relaziona sull'incontro di lunedì 16 u.s. avuto con il Comune di Cuneo (Ass. Mantelli)

in merito alla collocazione definitiva della statua del deportato, momentaneamente posizionata nel

parco del Centro Commerciale

La proposta del Comune di Cuneo è di posizionarla nel parco dell'anfiteatro lungo la via Fenoglio,

(cfr. un rendering inviato via mail ai componenti del  Comitato dallo stesso Sessa). Il presidente

dell'associazione ANED condivide la proposta del Comune.

Dopo una appassionata e vivace discussione, il Comitato, con un solo componente contrario, ritiene

non condivisibile la proposta del Comune e indica i giardini Lalla Romano come luogo più adatto

alla visibilità della statua e al rispetto che essa, per il significato che ha, merita.

Mario Di Meglio predisporrà  la bozza di lettera per l’amministrazione comunale. 

PROGETTO 'LA.BOA' – COOP. SOCIALE EMMANUELE

Il  presidente  Sessa (che  aveva già  inoltrato,  via  mail,  il  progetto  ai  componenti  del  Comitato)

sintetizza  le  finalità  del  progetto.  Al  termine  della  breve  discussione,  il  Comitato   conferma

l’adesione al progetto  già comunicata alla Cooperativa dal presidente Sessa con lettera  del 19 u.s..

Con l’occasione, Mario Merlo, lo stesso Sessa e tutti  i presenti, ribadiscono la necessità di non

sovraccaricarsi  di  impegni  che,  prima  di  essere  assunti,  vanno  preventivamente  discussi

collegialmente.  

LOTTERIA per beach vollley.



Si evidenzia l'importanza di meglio comunicare la proroga dell’estrazione al 14 dicembre, come

deciso dal Comitato il 3 settembre scorso. 

Il presidente fa presente che è necessario riappendere la comunicazione sulla nostra bacheca perché

quella che era sta affissa è stata asportata. Vi provvederà Mario Di Meglio. 

Il Presidente ricorda che i biglietti sono stati distribuiti presso un certo numero di commercianti di

zona e sarebbe bene fare un giro per verificare la situazione di vendita. Il Presidente comunica che

l'elenco dei locali presso cui sono distribuiti i biglietti sono scaricabili al sito:

https://quartieresanpaolo.jimdo.com/ 

I Consiglieri Mario Di Meglio e Nietta si prendono l'incarico di girare gli esercizi per verificare

quanti biglietti risultano venduti. Non si prevedere di ritirare soldi e biglietti.

Il  Consigliere  Mario  Merlo  comunica  d'aver  venduto  un  blocchetto  con  relative  matrici  che

risultano al momento smarrite; il Comitato chiede di recuperare presso l’unico acquirente, noto a

Merlo, i relativi biglietti per l'annullamento e di sostituirli  con altri. 

In  merito  alla  proposta  di  organizzare  un  banchetto  per  vendere  i  biglietti  presso  il  Centro

Commerciale San Paolo, Mario Di Meglio si rende disponibile a  predisporre un calendario con i

turni di vendita. L'organizzazione potrà avvenire attraverso un giro di e-mail.

PROGETTO CONSULTA

Il Presidente riferisce che, in seguito all'ultimo incontro della Consulta dei quartieri, è necessario

redigere un documento di 2 pagine, sintetico, in cui indicare 2/3 progetti significativi per il nostro

quartiere.  Il  Comune di  Cuneo dovrebbe mettere a disposizione circa 1.300.000 euro per tutti  i

quartieri.

Le proposte possono essere le seguenti:

1. beach volley;

2. casa del quartiere (facendo riferimento al progetto dell'Arch. Andrea Marino a suo tempo

presentato per il bando periferie; di tale progetto, non noto a tutti i componenti dell’attuale

Comitato, il presidente mostra alcune planimetrie);

3. Street art per riqualificazione esterna degli edifici del Centro Commerciale e della scuola

primaria

Il Comitato condivide di partecipare al progetto della Consulta e di inviare alla stessa il richiesto

documento  entro il 30 settembre. A tal fine  il Presidente sintetizzerà le prime due proposte mentre

Pugliese si occuperà di sintetizzare la terza. 

MerCu

Il Presidente riferisce delle ultime novità in merito a MerCu.

Il Comune di Cuneo vuole formalizzare MerCu e renderlo mercato permanente della città di Cuneo.

Per far questo il Comune ha presentato all’attuale Comitato di Mercato un disciplinare, frutto di

elaborazione tra due disciplinari, quello sperimentale di MerCu e quello del mercato di Piazza della

Costituzione. 

Il documento risultante non appare soddisfacente per le finalità che si propone il mercato contadino

del San Paolo.

Si rimarca, infatti, l'importanza che le finalità originarie del progetto devono essere rispettate, così

come appare fondamentale inserire nel Comitato di Mercato tutti gli enti proponenti. 

Il  Comitato di quartiere raccomanda, dunque, che venga redatto un disciplinare che tenga conto

delle  finalità  originarie  del  Mercato  e  che  includa  tutti  i  soggetti  proponenti,  senza  esclusione

alcuna. A tal fine, il  Presidente ricorda che vi sarà un primo incontro tra i proponenti  il  giorno

giovedì 3 ottobre, presso la sede di Confagricoltura a Cuneo, dalle ore 17,00.

Il Presidente si impegna a inoltrare ai componenti del Comitato il disciplinare proposto dal Comune

di Cuneo, mentre sarà possibile reperire quello attuale sperimentale su:

https://drive.google.com/file/d/10zo35-Vki0vd-HryLMhLPSSwtNIH13Wm/view?usp=sharing 

PROGETTO 'ADOTTA UN'AIUOLA'



Il Presidente avvisa il Comitato che il progetto 'adotta un'aiuola' è stato finanziato dalla fondazione 

CRC per un importo di 1000 euro. 

Il Presidente si impegna ad inviare il progetto  ai componenti del Comitato evidenziando che esso 

dovrà trovare compimento entro la primavera del 2020.

OSAI

Il  presidente comunica  di  aver  ricevuto la  proposta  da parte  dell'orchestra sinfonica  amatoriale

italiana (OSAI) per la realizzazione di un concerto sinfonico presso una delle chiese del quartiere.

Don Gianni della parrocchia del San Paolo non è disponibile. Si è dunque chiesto alla chiesa degli

Angeli che è disponibile, previa domanda da inoltrare alla Curia. 

Le possibili date dell’evento: l’8 dicembre, o meglio ancora, il giorno 15 dicembre (unendolo al fine

settimana dell'estrazione della lotteria). Il  costo dell'evento sarà limitato al buffet post-concerto per

gli orchestrali.

Il Comitato concorda, rinviando la discussione per  l’organizzazione dettagliata dell’iniziativa. 

VARIE:

1. Preoccupazione di Mario Merlo condivisa da tutti: evitiamo di assumere troppi impegni, ma 

facciamo bene le cose che decidiamo di fare. Importante sapere cosa fare e chi lo fa;

2. Mario Merlo riferisce la lamentela di una cittadina per l'assenza di segnaletica orizzontale di

parcheggio in via Carletti;

3. Il Comitato di esprime a favore dell'adesione allo sciopero generale del 27 settembre 2019 

sui cambiamento climatici organizzato dal gruppo 'Friday for future' di Cuneo.

La riunione si chiude alle ore 23,00.

Si rimanda l'appuntamento al prossimo incontro, previsto per il giorno martedì 15 ottobre.

                        

         Il  verbalizzante                                                     Il Presidente 

         Mario Di Meglio                                                   Andrea Sessa           


